

## 楽しく作ろう、こいのぼり

4月15日、光陽児童会館では「子どもの日」を前に、一足早いこいのぼり工作会を行いました。子どもたちは色紙で思い思いのこいのぼりを作り上げ、とても満足そうでしたよ。



## 開拓の歴史に思いをはせて

屯田兵ゆかりの品々を展示している新琴似屯田兵中隊本部。地域の人たちによる展示物の再整備が終わり、5月1日に一般公開を再開しました。身近な場所で開拓の歴史に触れてみませんか。



## 街の緑と文化を訪ねて



今年度初めての北区市民見学会が、5月14日に行われました。平岡公園と札幌市資料館を訪れた参加者たちは、札幌の魅力を再確認していましたよ。

## きれいな緑地で気持ちよく



4月22日、日赤奉仕団北区分団のボランティアが、麻生緑地の清掃を実施。すっかりきれいになった緑地に、参加者たちは、さわやかな笑顔を見せっていました。

## あい 藍を育ててみよう！

かつて北区で盛んだった藍の栽培。そんな藍の魅力を知ってもらおうと、4月22日、区民センターなど4カ所で藍の種を無料配布しました。育てた藍で藍染めも楽しんでくださいね。



## 新しいおうちができたよ

5月2日、屯田防風林に野鳥の巣箱を掛けたのは、新琴似北小学校の5、6年生たち。児童たちが頑張って掛けた巣箱に、たくさんのお鳥が集まってくれるといいですね。

